
Florovivaismo, serve Tavolo tecnico su
emergenza Xylella
L’emergenza generata dal patogeno da quarantena Xylella fastidiosa sta interessando ormai da
parecchi mesi il settore olivicolo. Sono invece più recenti le problematiche che vengono ad
interessare il settore florovivaistico nazionale, con particolare riguardo all’attività di esportazione
delle imprese italiane.

Coldiretti ha chiesto al Mipaaf che sia convocato il Tavolo tecnico del settore florovivaistico per un
aggiornamento della situazione fitosanitaria attuale e per un approfondimento della ricaduta delle
misure in essere per il settore, con particolare riferimento al materiale vivaistico e alla sua
movimentazione.

L’obiettivo è quello di chiarire l’impatto sul florovivaismo del problema Xylella e dare diffusione
presso gli operatori doganali e commerciali, europei e non, della dichiarazione del Mipaaf che il
territorio italiano, con l’eccezione delle zone delimitate, è indenne da Xylella.

 


